

# 東大淀小だより・くすの木 H28. NO. 6

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~higasioizu-e/>

豊かな心と確かな学力をもち、たくましく生きる子どもの育成

自ら学び、自ら考え、正しく判断し行動できる子

なかよく、助け合い、高め合う子

健康で明るく元気な子



平成28年 6月30日発行 編集・発行 三好

## プール開きはもうすぐ！

今年の夏至は、先週6月21日(火)でした。一年中で一番昼の時間の長い日が過ぎましたが、これからどんどん気温が上昇してきますので、健康には十分気をつけてください。

さて、本年度の学校水泳は、7月1日(金)より始まります。その準備手順は、まずプールの水を抜き、次に葉



やヘドロを取り除き、排水溝を清潔にし、さらに、プール槽自体を乾かし、そのあと、新しい水を入れます。最後に、塩素等消毒薬を入れて完了します。

13日(月)は職員で大まかな掃除をし、17日(金)は、4・5・6年の児童とともに行いました。

プール掃除の役割分担をした後、午後1時30分から「さあ、始めよう」との掛け声のもとよいよ開始となりました。子どもたちの動きとやる気はすばらしく、プールの底面、壁面と入り口やトイレがどんどんきれいになっていきました。最後に残ったメインプールの排水溝もほぼきれいになったところで、終了しました。4・5・6年生のみなさん、ありがとう。

梅雨明けはまだまだでしょうが、プール開きはもうすぐ、楽しみですね！！

## 情報モラル教育

伊勢市教育研究所の奥村先生に、ICT活用支援員として6月20日から2週間の間、東大淀小学校に来ていた



できました。それぞれの学年の実態に応じて授業の支援や、情報社会に生きる子どもたちのために、情報モラル教育（情報社会における正しい判断や 望ましい態度を育てる、安全に生活するための危険回避の方法の理解やセキュリティの知識・技術を身につける）の指導をしていただきました。

## 食べることの大切さ！

毎年6月頃、栄養教諭に来ていただき、各学級で「食育」の授業を実施しています。今年度も、城田小学校の森田先生から、食べることの大切さと体の健康について、それぞれ



の学年に応じた教材をもとに指導していただきました。子どもたちはみんな楽しそうに学んでいました。



「様々な経験を通じて『食』に関する知識と『食』を選択する力を習得し、健全な食生活を実践することができる人間を育てること」という食教育の目的を達成するために、今後もしっかり取り組んでいきたいと思えます。

## 図書まつり！

一層本に親しむ取り組みとして、図書まつりを6月13日（月）～24日（金）まで行いました。内容は、読書ビンゴ・読み聞かせ等で、図書委員会を中心に



取り組みました。まつり期間中すべての日に参加をした人は43人で、好評のうちに終了しました。

つり期間中すべての日に参加をした人は43人で、好評のうちに終了しました。



### < 7月の行事予定 >

- 1日（金）学校水泳開始 ～15日  
口座振替日
- 4日（月）児童集会（1限）  
委員会活動（6限）
- 6日（水）図書貸し出し終了
- 11日（月）環境学習 5・6年生
- 12日（火）着衣水泳
- 13日（水）PTA本部会・委員会
- 15日（金）ブルーベリー収穫祭
- 18日（月）浜掃除（北浜中学校区青少年健全育成協議会主催）
- 19日（火）大掃除・通学団会議・集団下校  
給食終了 14:35
- 20日（水）夏休み前集会
- 21日（木）夏休み開始 ～8/31  
学校キャンプ 5・6年生
- 25日（月）保護者懇談会  
自由水泳開始 ～8/5
- 26日（火）保護者懇談会